

La Armada Argentina Afirma Estar "Lista a Recuperar el ser Nacional"

Fijó una Posición que ha Sido Interpretada Como Golpista, Mientras Isabel Martínez Intenta Llegar a un Acuerdo con los Sindicatos

(EFE y UPI)

BUENOS AIRES, 3 de marzo. —La Armada Argentina responsabilizó hoy indirectamente al poder político de las "horas difíciles" que vive el país y declaró estar dispuesta a "recuperar el ser argentino" y "vencer al egoísmo que hoy impera en nuestra patria".

La Marina de Guerra aprovechó la celebración del 119 aniversario de la muerte del almirante Guillermo Brown para dar a conocer su pensamiento. La declaración que fue leída por el jefe del Estado Mayor, vicealmirante Armando Lambruschini, fue analizada atentamente en los círculos políticos y diplomáticos de Buenos Aires.

En el núcleo de su pronunciamiento, la Armada distinguió entre el poder como objetivo en sí mismo, que carece de "justificación ética", y el poder ejercido para servir los intereses permanentes de la nación, virtudes que reivindicó como propias.

"Cuando en el hombre con mando existe un déficit de ánimo templado (...) y considera al poder como un objetivo por sí mismo, se convierte en una ebriedad patética nacida de la ausencia de la justificación ética", dijo el vicealmirante Lambruschini.

En cambio, "los hombres que sirven a los intereses permanentes de la nación, sólo hacen del poder la herramienta idónea para gestar en el hoy lo que será el mañana", añadió.

Al analizar la actualidad del país, sostuvo que "los bienes del espíritu, el valor de la verdad, la templanza y la clarividencia en el mando (...) la honestidad en los procedimientos y la inteligencia al servicio de la nación" parecen "caracte-

rísticas distintivas de idealistas ingenuos".

Al acto, asistieron el ministro interino de Defensa, José Deheza, y los comandantes en Jefe del Ejército, general Jorge Videla; de la Armada, almirante Emilio Massera, y de la Fuerza Aérea, Orlando Agosti.

En nombre de la Armada Argentina, el almirante Lambruschini comparó las "horas difíciles" que le tocó vivir al almirante Brown, con el momento presente.

"Nuestra conducta futura decidirá si merecemos llamarnos sus herederos (de Brown) y si responderemos con un 'Presente', orgulloso cuando la patria pase lista de sus hijos con honor".

"Hoy la Armada, dispuesta a seguir defendiendo firmemente los legados de éste y otros prohombres argentinos, aprovecha esta fecha para reafirmar públicamente los principios que guían y guiarán la conducta de sus hombres", concluyó el jefe del Estado Mayor de la Marina argentina.

INTERMINABLES REUNIONES

Por su parte, la presidente María Estela Martínez celebró hoy una serie de entrevistas con líderes sindicales y miembros del Gabinete en un esfuerzo por impedir la fractura de su partido y conjurar la grave y persistente crisis política que amenaza a su tambaleante gobierno.

La más importante de esas reuniones fue mantenida por la presidente con los principales líderes sindicales, en un intento de salvar las diferencias que enfrentan a muchos de esos dirigentes con la mandataria y el grupo de colaboradores más inmediatos de su administración.

Al promediar la entrevista, la presidente llamó para que se incorporara a la misma a los ministros de Economía, Emilio Mondelli, y de Trabajo, Miguel Unamuno.

Con anterioridad, la presidente había mantenido una reunión con los ministros del Interior y de Justicia e interino de Defensa, Roberto Areas y José Deheza, respectivamente, y el presidente provisional del Senado, Italo Lúcer.

Los sectores gremiales han venido cuestionando algunos aspectos de la política desarrollada últimamente por la presidente y su gabinete, por lo que insisten en la modificación de esa política y en el reemplazo de varios ministros.

Las mayores críticas se centran en la calamitosa situación económica del país, ante las perspectivas de que la inflación, según consignaron hoy despachos de prensa, llegue este año al 600 por ciento, duplicando así el índice alcanzado en 1975.

¿GOLPE?

Mientras, en Río de Janeiro, el corresponsal del diario *Jornal do Brasil* en la Argentina afirmó hoy que existe la certidumbre de que habrá un golpe militar en ese país y que sólo falta fijar la fecha.

En un artículo titulado: "El golpe militar en la Argentina es una certeza y sólo falta la fecha", el corresponsal Fritz Utzeri expresa:

"Menos de 3 años después de haber sido repudiados por más de un millón de argentinos, que gritaban en la Plaza de Mayo 'se van, se van y jamás volverán', los militares están en la inminencia de un retorno al poder en Buenos Aires, donde las especulaciones y rumores han dado paso a una certeza: el golpe es cierto, falta apenas una fecha definitiva".

El corresponsal añade que la fecha del golpe "no tardará en llegar" debido a que, dice, el viernes último por primera vez en la historia del país el Banco de la Nación no pudo saldar una deuda con el Chase Manhattan Bank que se vencía ese día.